



## Jugendorchester

Im Jubiläumsjahr musizieren 18 Kinder im Alter zwischen 10 und 13 Jahren im Jugendorchester. Zusammen mit ihrem Dirigenten Kai Trimpin spielen sie moderne Stücke, die jeder kennt und die nicht all zu schwer sind. Kinder die seit ca. 2 Jahren Instrumentenunterricht hatten, können im Jugendorchester mitspielen und erlernen hier vor allem das Zusammenspiel mit Gleichgesinnten.

Bei mehreren kleinen Auftritten präsentieren sich die Zöglinge in der Gemeinde, der musikalische Höhepunkt ist der Auftritt bei der Jahresfeier.

Das Jugendorchester trifft sich immer dienstags von 18.00 bis 19.00 Uhr auf der Bühne der Festhalle. Interessierte Jugendliche sind jederzeit gerne willkommen.



Lukas Argast, Jan Breidenbach, Kirstin Bross, Dominik Büchele, Lina Dannmeyer, Pacal Duttlinger, Adrian Ewald, Stefanie Fazis, Stefan Fritz, Theresa Karg, Finja und Jan Knössel, Kevin Köhler, Elias Kolibaba, Oliver Marquardt, Christian Müller, Pia Strauß, Johannes Trimborn